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Bureau 

 

Président 

Robert BOUCHAMA 

Trésorier 

Gérard Benvenutto 

Secrétaire 

Isabelle Bataille 

Chantal LeVourc’h 

Entraineur Adultes 

Jo Mondet 

 

 

 

Compte-rendu AG du 20/09/2017 
Présents : 22 personnes 

Représentés : 1 personne 

Absents : .. personnes 

 

Début de séance : 19h20 

La séance commence par le discours du président qui tient à remercier les adhérents, 

les représentants de la mairie et les coureurs-coureuses qui portent à chacune de 

leurs courses haut les couleurs du club ! 

Pour rappel :  

Chez les garçons :  

Patrick SIMON, Bruno DENIS, Adel CHAMKIA, Stéphane RULFO, Pascal CARTIER, 

Alain MAUREL 

Chez les filles :  

Catherine BERTONE, Zohra ROUSSEL, Sophie SANTUCCI, Sandra SILVESTRE, 

Sandrine OBITZ 

Une pensée particulière à 3 coureurs qui parcourent les villes et pays pour courir des 

marathons divers et variés : Sylvie SCIONTI, accompagnée par Jean-Antoine 

SCIONTI et Sandrine OBITZ. 

Résultats et photos : https://capgaronne-ollioules.jimdo.com/  

 

1. Bilan de la course « Ronde Ollioulaise » et de la « Corrida pédestre » 

 La ronde Ollioulaise rencontre chaque année des difficultés à se démarquer ; cette 

année il y a eu moins de participants qu’en 2016. Malgré tout, le club a pu faire des 

bénéfices. 

https://capgaronne-ollioules.jimdo.com/


                                                                                
 Foulée Ollioules – Cap Garonne  

 

2 
https://capgaronne-ollioules.jimdo.com/ 

La Corrida pédestre est une course en devenir, qui prend de l’ampleur chaque année. 

Les sponsors sont remerciés pour leur soutien et leur aide et le marie est quant à lui 

remercié car malgré les dispositions spécifiques à prendre, le club est toujours aidé 

et accompagné, du fait cette course est maintenue. 

 

 

2. Evolution du Club : inscription FFA  

Point non abordé durant cette assemblée générale du fait des difficultés rencontrées 

par le site de la ligue pour enregistrer les licences. Ce problème est résolu depuis la 

veille, mais le club est en attente des codes pour faciliter ces enregistrements. Pierre 

Mathurin, secrétaire du club « Cap Garonne », appuie la Foulée Ollioulaise et tient à 

accompagner le bureau dans cette démarche. 

 

3. Renouvellement inscription pour l’année 2017-2018 : 

Section adultes 

Point non abordé du fait du retard pris pour enregistrer les licences. Ce problème 

devrait être résolu dès la semaine prochaine, après réactivation du site de la ligue. 

 

4. Point sur les entraînements 

L’entraîneur – Jo Mondet – prend la parole pour rappeler l’intérêt des entraînements, 

leur déroulement et expliquer les plans mis à disposition de chaque coureur. Dès la 

rentrée de septembre, les entraînements consisteront à travailler la VMA des 

coureurs pour permettre un travail en profondeur ensuite. 

Il rappelle la nécessité des étirements qui finalisent le travail effectué lors des 

séances. 

Des tapis vont être achetés et ainsi mis à disposition des coureurs dès la fin du mois 

de septembre. 

L’assemblée demande quand aura lieu la séance VMA ? Mr Teyssier prend alors la 

parole pour proposer que le club investisse els locaux un samedi matin 

éventuellement, afin de ne pas être gêné dans cette démarche d’évaluation par le 

RCO. Le complexe sportif de la Castellane est ferme le mardi matin et le jeudi en 

journée, mais le samedi il y a possibilité d’ouvrir le site pour des « travaux » 

exceptionnels. La question sera donc posée aux adhérents pour connaître la date la 

plus « pratique ». 

 

5. Stage d’entraîneur 

Mickael Zanoletti souhaite pouvoir suivre un stage d’entraîneur. Il a donc constitué 

son dossier et contacté les services organisateurs, avec le soutien du club et de cap 
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Garonne. Aucune réponse à ce jour, car seuls els 20 premières inscriptions seront 

prises en compte. 

Un contact doit être établi pour connaître la suite à donner. 

 

6. Elections – renouvellement bureau 

La séance a commencé par ce point : le président a rappelé que le bureau était 

démissionnaire conformément aux statuts. Il demande si des personnes souhaitent 

reprendre le flambeau, notamment pour le poste de secrétaire-adjointe. Personne ne 

se présente, le bureau est reconduit dans son intégralité. 

 

7. Questions diverses 

L’entraîneur prend la parole pour faire part de propositions de sortis club :  

- Une sur la Bretagne courant 2018 – mais cette organisation a été pensée par 

Chantal Levourc’h qui la présentera elle-même dès qu’elle sera disponible. 

- La deuxième se déroulerait en Italie (Sienne en Toscane) : à prévoir en 

octobre 2018 voire 2019 : Marathona de Chianti (lien : 

https://www.ecomaratonadelchianti.it/). Cette course est organisée autour de 

diverses distances ce qui pourrait intéresser plusieurs coureurs. Idée à 

travailler ensemble. 

 

Mr Teyssier prend la parole afin de faire part des nouvelles politiques de la ville 

d’Ollioules et faire un bilan des relations entre la ville et le club. La ville vit une 

modification des ses plans d’urbanisme, donc un agrandissement, ce qui amène à 

des réaménagements et donc des possibilités futures pour tous els clubs sportifs. Il 

souligne aussi que la mairie a souhaité suivre le club dans les courses proposées, car 

elles permettent de faire vivre le cœur du village et ce malgré les injonctions 

imposées par le préfet en termes sécuritaires. Il rappelle que la mairie a remis la 

médaille de la ville à deux champions du club – Patrick Simon et Adel Chamkia – qui 

sont actuellement détenteurs du titre de champion de France Ekiden en relais. 

Enfin, il reprend les différents événements à venir organisés dans a ville :  

- La fête de l’olivier le WE du 30/09 

- Le téléthon en décembre (1ère réunion le 11/10) : le club fera-t-il une activité à 

cette occasion ? 

Une adhérente interpelle Mr Teyssier sur la mise en place de tartan sur la piste : 

celui-ci lui répond qu’au vu de la nouvelle organisation en métropole, la ville ayant 

des compétences et cette métropole en ayant d’autres, pour l’instant aucun budget 

ne permet cette demande de travaux. Cela sera pris en compte pour 2020 au plus 

tard. 

https://www.ecomaratonadelchianti.it/
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Gérard Benvenutto prend la parole pour parler du budget et ainsi le faire valider par 

l’AG.  

Les comptes sont positifs « à l’équilibre », grâce aux différentes activités proposées 

et grâce au soutien financier de la ville (subventions versées). 

Il rappelle que le 14/01/2018 aura lieu le Loto du club.  

Il expose tout de même la difficulté pour le club d’utiliser la salle du complexe de la 

Castellane, celle-ci étant souvent investie par le RCO… et des difficultés de partage 

avec le RCO.  

 

Le point sur les tee-shirts club n’a pas été abordés, malgré des demandes des 

adhérents (renouvellement ? changement du tee-shirt ?). Ce point sera repris lors 

d’une prochaine réunion. 

 

La séance est levée à 20h05. 

 

 

Emargement  

Président    Trésorier    Secrétaire 

 

 

 

 

Pour rappel :  

Repas des bénévoles : 07/10/2017 au stade de la Castellane – 12h 

Téléthon : décembre 2017 

Loto : 14/01/2018 

Séance VMA : à programmer 

Séance photo du club : à prévoir sur un soir d’entraînement (un sondage sera mené 

auprès des coureurs du club) 


